



The Fruit

Proclamation #76

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Interdictions De Voyages Internationaux

Reçu: 17 oct, 2024.

Publié: 20 oct, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

YHWH m'a fait rêver des prochaines interdictions de voyager à l'étranger qui seront à nouveau imposées au monde entier.

Une personnalité publique m'a arrêté alors que je marchais dans la rue ; appelons-le Deonte. C'était la première fois que nous nous rencontrions en personne. Il m'a dit qu'il voulait s'asseoir avec moi pour discuter. « Oui, c'est possible », lui ai-je répondu.

Mais je devais m'occuper d'une proche, appelons-la Maria, qui avait besoin de mon aide, alors nous avons pris rendez-vous pour plus tard dans un restaurant non loin de l'endroit où nous nous trouvions.

La scène passe ensuite à Maria et moi. Elle avait un vol international à prendre et avait besoin que je la conduise à l'aéroport, ce que j'ai fait.

Lorsque nous sommes arrivés, nous sommes sortis de la voiture et nous nous sommes dirigés vers les comptoirs d'enregistrement. Nous avons été pris au dépourvu par le fait qu'il n'y avait aucun vol, nous ne pouvions donc pas nous enregistrer.

Les vols avaient été remplacés par de grands bus, alors nous sommes ressortis et nous sommes allés à la gare routière qui se trouvait quelque part sous un pont. Nous avons identifié les bus correspondant à nos vols et nous sommes montés à bord. Beaucoup de gens faisaient la même chose que nous ; personne n'avait été informé à l'avance de ces changements.

Le bus a fait le tour de la ville et nous a finalement ramenés à notre destination initiale. En gros, nous n'avons rien avancé.

J'étais tellement confuse par ce qui venait de se passer. J'ai demandé à Maria si elle savait pourquoi nous avions tourné en rond sans raison, mais elle n'en savait rien.

À ce moment-là, je me suis souvenue que je devais aller à mon rendez-vous avec Deonte et que j'étais en retard. Je n'arrêtais pas de me demander : « Que vais-je lui dire pour expliquer mon retard ? » D'autant plus que nous n'avons finalement rien fait.

INTERDICTIONS DE VOYAGES INTERNATIONAUX

Je suis descendue du bus et j'ai vu que tous les autres bus avaient fait la même chose, tournant en rond, et que nous étions tous revenus à la case départ. Nous étions tous là, debout, à discuter entre nous, incapables de comprendre pourquoi on ne nous avait pas emmenés à l'aéroport.

C'est à ce moment-là que je me suis réveillée.

Ainsi parle YHWH:

« Des interdictions strictes de voyager sont mises en place partout dans le monde.

Vous ne pourrez plus prendre aucun vol international, et pour beaucoup, en particulier en Europe et en Amérique, vous ne pourrez même plus vous rendre dans les États ou pays voisins qui ont normalement une politique d'ouverture des frontières entre eux.

Dans certains de ces pays, vous pourrez voyager en voiture, mais même cela commencera à être réglementé. Cela va arriver très bientôt. Lorsque vous verrez cela se produire, sachez que la bête est très, très proche.

Ils ont déjà tout planifié en coulisses.

Cela va arriver, et cela s'accompagnera d'une pandémie. Par pandémie, j'entends COVID-19 2.0. Sauf que cette pandémie durera beaucoup plus longtemps et fera beaucoup plus de victimes.

Cette pandémie sera d'origine humaine, comme la précédente. Mais ce qu'ils ignorent, ce à quoi ils ne s'attendent pas, c'est que j'interviendrai et que je me retournerai contre eux. Je veillerai à ce que ceux qui sont à l'origine de cette pandémie en meurent.

Il est temps de rétablir l'équilibre.

Ils commenceront à en mourir. Ils essaieront de l'arrêter, mais cela ne fonctionnera pas. L'ange de la mort survolera alors le monde, imparable.

Si vous ne vivez pas dans la sainteté, vous serez ravagés. Si vous prétendez être chrétien mais que vous avez des péchés impénitents dans votre vie, vous serez ravagés. Jeunes et vieux, noirs et blancs, tous seront ravagés.

Il est temps de rétablir l'équilibre. Moi, YHWH, qui pèse les montagnes dans une balance, je le ferai.

INTERDICTIONS DE VOYAGES INTERNATIONAUX

Faites des réserves pendant les bons jours, comme le fait la fourmi. Tournez-vous vers Moi dans la prière et le jeûne et demandez-Moi conseil. Marcher dans la sagesse divine et l'obéissance radicale est la seule façon de vous en sortir vivant.

L'économie mondiale ne s'est même pas encore remise de la dernière pandémie. Les interdictions de voyager seront appliquées, et cette fois-ci, la situation sera bien pire que la première fois. La bête compte là-dessus ; c'est son plan.

Si vous ne pouvez pas survivre sans divertissement, commencez à y travailler dès maintenant.

Si vous n'êtes pas capable de vous concentrer et de lire pendant plus de 15 minutes, commencez à y travailler dès maintenant, car de nombreux pays utiliseront le manque d'électricité et d'Internet comme une arme contre leur population.

Que ferez-vous alors ? Dites-moi, qui sera là pour vous distraire l'esprit ?

Je le permettrai afin que mon peuple soit obligé de prendre sa Bible et de la lire. De prendre les livres qui seront publiés ici, à My Fruit Factory, et par mes autres serviteurs choisis, et de les lire.

Il n'y aura aucun moyen de regarder vos faux prophètes sur YouTube. Vous serez obligés de grandir et de vous défaire du lait infantile immonde que vous avez consommé jusqu'à présent.

Je vous dépouillerai de votre confort et vous laisserai être frappés par le désespoir et la calamité afin que vous vous souveniez enfin que je suis Celui qui vous a créés et qui est le seul à pouvoir vous sauver.

Vous serez humiliés.

Du plus riche au plus pauvre, vous serez humiliés. De l'esprit réprouvé au chrétien confessant, vous serez humiliés.

Celui qui est capable de s'humilier devant Moi maintenant dans la repentance, la prière, le jeûne et la sainteté, se réjouira en ce temps-là, car il n'aura pas besoin d'être humilié par ces circonstances, mais sera au contraire préservé.

Moi, YHWH, j'ai parlé, et ma parole ne reviendra pas à Moi sans effet. »

INTERDICTIONS DE VOYAGES INTERNATIONAUX

« Quand il ouvrit le quatrième sceau, j'entendis le quatrième être vivant dire: «Viens.» Je regardai et je vis un cheval verdâtre. Celui qui le montait avait pour nom «la Mort», et le séjour des morts l'accompagnait. Ils reçurent le pouvoir, sur le quart de la terre, de faire mourir les hommes par l'épée, par la famine, par la peste et par les bêtes sauvages de la terre. »

— Apocalypse 6: 7-8.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».